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Das First Class Radisson Blu Hotel im Zentrum Leipzigs, vis-a-vis von Gewand-
haus und Oper bietet Ihnen einen idealen Ausgangspunkt für private wie auch 
berufliche Aufenthalte. Die 214 Zimmer inklusive kostenfreiem High Speed 
Internet (bis zu 1 Gbit/s) mit einer Größe ab 30 m ² zählen zu den größten 
Standardzimmern der Stadt.

Außerdem stehen Ihnen 60 Parkplätze unmittelbar am Hotel während Ihres 
Aufenthaltes zur Verfügung.

The First Class Radisson Blu Hotel, located in the centre of Leipzig, opposite the 
Gewandhaus and the Opera is the ideal starting point for private and business stays. 
The 214 rooms have free High Speed Internet (up to 1 Gbit/s) and at least 30 m² 
are among the largest standard rooms in the city.

There are also 60 parking spaces available directly at the hotel.



m e m o r a b l e

m e e t i n g s

Das Radisson Blu Hotel als Certified Business, -Conference und -Green Hotel, 
bietet mit seinen zehn modernen Tagungsräumen für bis zu 220 Personen 
im größten Veranstaltungsraum, ideale Voraussetzungen für Präsentationen, 
Veranstaltungen und Seminare.

Dynamisch präsentieren – unsere befahrbaren Tagungsräume, das Veranstal-
tungsfoyer und die Lobby setzen anspruchsvolle Maßstäbe für exklusive Auto-
präsentationen.

Mit der Radisson Blu Meeting & Event Garantie versprechen wir nicht nur ein 
gelungenes Meeting – wir garantieren es! 100 % professionell, engagiert und 
persönlich.

The Radisson Blu Hotel is a Certif ied Business, -Conference and -Green Hotel.
Its ten modern conference rooms offer the ideal setting for presentations, events and 
seminars for up to 220 people in the largest event room.

Dynamic presentation – our conference rooms, the event foyer and the lobby are accessible 
for cars. We provide sophisticated standards for exclusive car presentations.

With the Radisson Blu Meeting & Event Guarantee we not only promise a successful 
meeting – we guarantee it! 100 % professional, dedicated, and personal.
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Genießen Sie köstliche Spezialitäten und ausgewählte Weine in unserem 
Restaurant Spagos. Hier liegt unser Augenmerk auf 100  % Frische und der 
Verwendung regionaler Produkte. In unserer Spagos Bar & Lounge können Sie 
den Tag entspannt bei einem Drink, mit dem Blick auf den Leipziger Augustus-
platz, ausklingen lassen.

Enjoy delicious specialities and select wines in our restaurant Spagos. Our restaurant 
focuses 100 % on freshness and regional products. End the day at Spagos Bar 
& Lounge with a relaxing drink and enjoy the view of Leipzig Augustusplatz.



f i t n e s s

Ob Sie sich auspowern oder ein sanftes Cardiotraining absolvieren möchten – 
der hoteleigene Fitnessraum mit modernen Trainingsgeräten der Marke Life-
Fitness ® steht Ihnen 24 Stunden kostenfrei zur Verfügung. 

Außerhalb des Hotels laden zahlreiche Parkanlagen, Wasserwege sowie das 
Leipziger Neuseenland zum Entspannen, Erholen und sportlichen Aktivitäten ein.

Whether you want to keep up with your fitness regimen or do some light cardio 
training – the hotel‘s fitness room with modern LifeFitness ® training equipment 
is available 24 hours a day free of charge. 

Outside the hotel numerous parks, waterways, and the Leipzig New Lake district 
invite you to relax, unwind, and engage in sporting activities.

&  r e l a x at i o n
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HOW TO FIND US:

From Leipzig Central Station:  The hotel is only 800 metres away from the Central Station. 
Please leave the railway station through the East exit central station Osthalle and walk to 
Augustusplatz. Or get on a tram line 7, 8, 10, 11, 15, 16 in front of the station and travel one 
stop to the Augustusplatz stop.

By car:  Motorway 9 Berlin/München – Leave the motorway at the Leipzig West exit and follow 
the Bundesstraße 181 in the direction of Leipzig Zentrum.

Motorway 14 Dresden/Magdeburg – Leave the motorway at the Leipzig Mitte exit and 
follow the Bundesstraße 2 in the direction of Leipzig Zentrum.

Motorway A 38 – Leave the motorway at exit Bundesstraße 2 and drive to Wundtstraße. 
Follow until Augustusplatz.

From the airport:  From the train station Flughafen Leipzig/Halle LEJ take the train S5X 
to the station Leipzig, Markt. Cross the market square pass the old town hall and turn left 
into Grimmaische Straße. Follow Grimmaische Straße to Augustusplatz. Cross Augustusplatz. 
The hotel is located on the corner of Augustusplatz and Grimmaischer Steinweg. Footpath 
approx. 700 m. Alternatively you take the taxi, travel time approx. 25 min.

Parking:  60 hotel parking spaces; 280 m away you will alternatively find the underground 
car park Augustusplatz with over 1200 parking spaces.

ANREISE:

Vom Bahnhof:  Das Hotel ist nur 800 m vom Hauptbahnhof entfernt. Bitte verlassen 
Sie den Hauptbahnhof durch den Ostausgang und laufen zum Augustusplatz. Oder 
steigen Sie vor dem Bahnhof in eine Straßenbahn der Linien 7, 8, 10, 11, 15, 16 und 
fahren Sie eine Station bis zur Haltestelle Augustusplatz.

Mit dem Auto :  Autobahn 9 Berlin/München – Verlassen Sie die Autobahn an der 
Abfahrt Leipzig West und folgen der Bundesstraße 181 in Richtung Leipzig Zentrum.

Autobahn 14 Dresden/Magdeburg – Verlassen Sie die Autobahn an der Abfahrt Leipzig 
Mitte und folgen der Bundesstraße 2 in Richtung Leipzig Zentrum.

Autobahn A 38 – Verlassen Sie die Autobahn an der Abfahrt B 2 und fahren Sie bis 
Wundtstraße. Bis Augustusplatz folgen.

Vom Flughafen:  Ab Bahnhof Flughafen Leipzig/Halle LEJ nehmen Sie die S-Bahn S5X 
bis Station Leipzig, Markt. Überqueren Sie den Markt vorbei am Alten Rathaus und 
biegen links in die Grimmaische Straße ein. Folgen Sie der Grimmaischen Straße bis 
zum Augustusplatz. Überqueren Sie den Augustusplatz. Das Hotel liegt auf der Ecke 
Augustusplatz/Grimmaischer Steinweg. Fußweg ca. 700 m. Alternativ nehmen Sie das 
Taxi, Fahrzeit ca. 25 min.

Parken:  60 hoteleigene Parkplätze; in 280 m Entfernung finden Sie alternativ die 
Tiefgarage Augustusplatz mit über 1200 Parkplätzen.
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